

## ■柏崎元気人登場 なじょだね

### さぼてん整骨院



院長  
よしかわ ゆうた  
**吉川 雄太氏**

中田 2548-2  
TEL : 41-5970  
<https://sabotenkashiwazaki.jp/>

#### 『情熱を持って患者さんの不安を解決したい』

さわやかな秋晴れとなった10月下旬、市内中田にある「さぼてん整骨院」院長の吉川雄太さんにお話をうかがいました。院内はおしゃれで居心地がよく、受付・広報担当の奥様が内装を考えたそうです。

吉川さんは刈羽村出身。高校時代、ご自身の将来を見つめた時、自然と「スポーツと健康」の世界に惹かれたと言います。その探求心から、順天堂大学スポーツ健康科学部へ進学。そこで培った医学や健康科学の専門知識が、現在の的確な施術を支える搖るぎない基盤となっています。

大学生時代、スポーツジムでアルバイトをする中で、お客様に寄り添う喜びに目覚めます。その「やりがい」が「もっと専門的に人を支えたい」という情熱に変わり、大学卒業後は専門学校へ。柔道整復を業務とするため、国家資格「柔道整復師」を取得されました。

専門学校卒業後、東京都内の整骨院で約2年間修業を積み、その確かな技術を携えて2013年に市内曾地で開業。2年前に現在の場所へ移転しました。

院名の「さぼてん」の花言葉は「情熱」。それは吉川さんの施術への姿勢そのものです。「手技と医学知識を駆使し、痛みだけでなく不安な気持ちの解決に真摯に寄り添うこと。患者さんが家庭・仕事・趣味へと再び元気に向き合える身体づくりを、最後までお手伝

いすること」。その熱い想いが、院名に込められています。

その「情熱」は、実際の施術にも表れています。吉川さんの強みは、感覚だけに頼らない「論理的な施術」。スポーツ科学や解剖学の知見を活かし、身体全体の繋がりから「なぜ痛むのか」という原因を探ります。学生には外傷治療だけでなく再発予防やパフォーマンス向上の提案も行い、ミドル・シニア世代のメンテナンスまで、幅広い層の信頼に応えています。

また、その方に合ったセルフケアの方法を動画で撮影し、YouTubeの限定動画としてプレゼントするなど、新しい手法も導入しています。

こうした探求心は、今後の展望にも繋がっています。「新しい手技を深掘りし、常によりよい施術を」とのこと。その言葉通り、今年も都内のセミナーで新たな技術を習得。現状に満足しないその姿勢に、吉川さんの「情熱」を感じました。

趣味はAIやITの仕事活用とe-sportsです。「AIやITの知識もe-sportsの瞬間的な判断も、仕事と共に通する点が多くておもしろいです」と笑顔で話されました。

施術は完全予約制で待ち時間はありません。ぜひ、快適な空間で笑顔が素敵な吉川さんの施術を受けてみてください。

(十人衆 濑・間 取材)



ホームページ

## 経営！楽しい！学べる！

- 経営に関する学びを得られる
- 気軽に参加できる
- 懸念を相談し合える

柏崎商工会議所青年部  
経営フォーラム 21



Instagram  
体験入会・  
お問い合わせ



## 経営フォーラム21って.....?

経営に関する様々な悩みを抱える若手経営者・後継者・リーダー・幹部候補などが集い、共に学び切磋琢磨しています。柏崎商工会議所の会員であれば、どのような業種の方でも入会できるため、異業種交流の場としても活用いただけます。

事務局／〒945-0051 新潟県柏崎市東本町1-2-16 柏崎商工会議所内

TEL : 0257-22-3161 FAX : 0257-22-3570

Mail : [seinenbu@kasiwazakicci.or.jp](mailto:seinenbu@kasiwazakicci.or.jp)